

## Arsal Aras Cap 1 Adakan Festival dan Lomba Kicauan Burung di Mamuju Tengah

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.PUBLIKSULBAR.ID](http://MAMUJUTENGAH.PUBLIKSULBAR.ID)

Jan 9, 2022 - 19:41



Mamuju Tengah- Arsal Aras Cap 1 mengadakan festival dan lomba burung Berkicau dengan mengambil tema Dengan Semangat Persaudaraan dan Kebersamaan Komunitas Burung Berkicau Mamuju Tengah, Kita Wujudkan Persatuan Dalam Keragaman Menuju Kemandirian di Bumi Lalla'Tasisara.

Lomba dan festival burung berkicau diikuti dari ratusan orang pecinta burung yang ada di Sulawesi dengan menghadirkan juri dari Makassar dan Mamuju,

bertempat di Pendopo Rujab Ketua DPRD Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat, Minggu 09/01/2022.

Pembukaan diawali dengan pembacaan doa yang dipimpin oleh Marhuding, S. Pd, M.M, laporan ketua Panitia Asmuni, S. Pd, M. Pd, sambutan Ketua BNR Sulawesi barat (Sulbar) Arsi Alam dan dibuka oleh Ketua DPRD kabupaten Mamuju Tengah H. Arsal Aras SE, M. Si, sekaligus Dewan pengurus kicau mania Kabupaten Mamuju Tengah.

Menurut, Asmuni selaku ketua panitia pelaksana Arsal Aras Cup I, tujuan dilaksanakannya kegiatan tersebut

“sebagai ajang silaturahmi antar pecinta burung (komunitas kicau mania) dari berbagai daerah dan mencari burung yang berprestasi. sehingga dengan sendirinya akan berdampak pada perekonomian masyarakat utamanya penjual pakan dan burung itu sendiri,” jelas Asmuni.

Selaku ketua panitia pelaksana, dirinya juga mengungkapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu menyukseskan kegiatan tersebut.

Sementara itu, Ketua DPRD Mamuju Tengah, H. Arsal Aras mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh para panitia dan kicau mania kabupaten Mamuju Tengah.

“Kita akan support terus karena lomba ini tidak hanya menampilkan burung-burung berkualitas, tetapi paling tidak menjalin silaturahmi yang baik dari teman-teman kicau mania dari daerah lain, ” ucapnya.

Lanjut Arsal, berkomitmen untuk membuat kegiatan tahunan, hanya memang dua tahun terakhir ini kita sama-sama rasakan dampak pandemi ini menghantam semua sektor termasuk ekonomi kita, orang berkumpul pun tidak boleh sehingga tidak dilaksanakan. Nah, sekarang ini sepertinya sedikit mulai longgar teman-teman panitia berinisiatif untuk melakukan kegiatan dan kami akan support.

Menurut pantauan Jurnalis Nasional Indonesia, Rosmini bahwa Festival dan Lomba kicauan burung, pihak penyelenggara event menyiapkan trofi, piagam, door prize berupa satu unit sepeda motor, serta hadiah lainnya. (Rosmini)